

Cuba et l'Arabie saoudite signent un mémorandum de coopération



Photo: ministère cubain des Affaires étrangères

La Havane, 26 déc. (RHC) Des représentants cubains et de l'Arabie saoudite ont signé à la Havane, un protocole d'accord visant à élargir et consolider leurs relations de coopération.

Dans le cadre de la visite d'une délégation du Fonds Saoudien pour le Développement, le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas et l'ambassadeur de ce pays, Faisal bin Falah Al Harbi, ont signé le document.

Selon le site web du ministère cubain des Affaires étrangères, les membres du Fonds, avec à leur tête le directeur général des opérations en Asie, Saoud Avid Al-Shammari, sont en visite dans notre pays du 21 au 28 de ce mois.

Outre la signature du protocole d'accord sur le financement des projets bilatéraux en cours, l'initiative visant à réhabiliter la provision en eau et l'assainissement de la ville de Camagüey sera inaugurée durant la visite.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280979-cuba-et-larabie-saoudite-signent-un-memorandum-de-cooperation>



Radio Habana Cuba